
Protokoll der 11. AStA-Sitzung des 49. AStA (10.01.2024)             

Anwesende: Lena, Alina, Annika, Sven, Ogi, Viktor, Jonas, Jasmin, Leo, Lucas 

Quorum: Die Hälfte des AStAs +1

Beschlussgültigkeit: Eine relative Mehrheit entscheidet; bei mehrheitlicher Enthaltung wird der Antrag

verschoben.

Vertagung: 1 Person muss Vertagung vorschlagen, ¼ der Anwesenden müssen zustimmen

Redeleitung: Lucas

Protokollführung: Lena

TOP 0: Begrüßung 

TOP 1: Gäste

• Hochschulgruppe: Bühne der Vergessenen

◦ brauchen für Theaterproduktion Geld

◦ Stück ist Genre Fantasy und es ist gesellschaftskritisch (Vampire behandeln

Menschen wie Tiere)

◦ Aufführungen: 29.05; 31.05; 04.06; 06.06

◦ Antrag: 1000€ 

▪ 49-11-01 -> Abstimmung: 10:0:0 - angenommen

• Hochschulgruppen: Bühne der Vergessenen, EDG, Schatten der Vergangenheit, Animetheater

◦ wollen mehr Außenwerbung machen

◦ wollen einen gruppenübergreifenden Flyer machen und ihre Spielzeiten vorstellen und

Flyer für die einzelnen Stücke kurz vor Beginn der Vorführungen (6-seitig) + vll. noch

Werbung auf Instagram

◦ wollen die in der Uni und in der Stadt verteilen & in die Unitüten tun 

◦ Antrag: 250€

▪ 49-11-02 -> Abstimmung: 10:0:0 (angenommen)

TOP 2: Protokollabstimmung (10. Protokoll)

• 8:0:0 (angenommen)

TOP 3: Termine

• 15.01 LeKo

• 19.01 Jour Fixe 

goert
Rechteck



• 22.01 GleiKo

• 22.01 BibKo

• 24.01. Senatssitzung

• 31.01 UEKO

TOP 4: Berichte (AStA)

• Alina: TG

• Annika: TG

• Lucas: TG, Plant Veranstaltungen

• Sven: TG

• Ogi: TG

• Jonas: TG

• Jasmin: TG

• Leo: TG

• Lena: TG

TOP 5: Berichte aus Senat & Kommissionen

• FiKo

◦ NRW ist aufgefallen, dass Mittel, die der Uni zur Verfügung gestellt wurden, aus dem

Corona Sondervermögen stammt (CDU = Flitzpiepen)

◦ es geht um 25 Millionen -> Uni hat 23,7 Millionen genommen

◦ Prorektor Anselmetti war da und es wurde über die Mittel gesprochen, die für Studium

& Lehre bereitgestellt werden (Verfügen über 750.000€)

◦ mehr ist nicht passiert 

TOP 6: Podiumsdiskussion Europawahlen

• FS Sowi/Powi & Posoma wollen Podiumsdiskussion machen und haben uns Fragen gestellt

• bestimmte Anzahl von Wochen vor der Wahl darf keine Podiumsdiskussion stattfinden? - Wie sind

da die Regelungen?

◦ Sind wahrscheinlich Vorgaben von der Uni -> Sie müssten einmal die Uni fragen

(wenden an Merle von der Nahmer)

• Sie fragen, was in dem Kontext vom AStA finanziert werden kann

• -> Lucas quatscht nochmal mit denen und danach ggf. mit dem Rektorat bzgl. der

Regelungen

TOP 7: NEOLAIA

• -> Lucas und Lena tauschen sich aus 

TOP 8: Brainstorming Wahlen/Sichtbarkeit

• Treffen mit Merle von der Nahmer zum Thema Wahlbeteiligung erhöhen

• Wir könnten ein Cryptpad machen mit Ideen 

• wir könnten auch mal Geld in die Hand nehmen (vllt. sogar auch mal Stadtbahnwerbung)

• Radiobeitrag (Hertz) / Zusammenarbeit mit unipolit.ich / Radiobeitrag mit Radio Bielefeld (-> Jasmin

hat Kontakte und fragt da mal nach)

• Werbung auf Insta

• Wahlen auch im X-Gebäude für die Soziologie oder auch einfach mal digital

• Wahlkirmes 



• Flyer (Mensa etc.) mit QR-Code

• Werbung in den Toilettenkabinen

TOP 9: Bündnis gegen Rechts

• wir wollen Plakate/Flyer -> Lena fragt Rasmus, damit er uns was mitbringt

TOP 10:BAföG

• Gespräch soll initiiert werden mit Wiebke Esdar, dem AStA (Vorsitz/Soziales/BAföG-Beratung) und

dem StudiWerks-Chef

• alle Beteiligten können aus dem Gespräch neue Informationen ziehen - Gespräch = gewinnbringend

für alle

• wir wollen Druck machen

• -> Lena schreibt Wiebke, dass sie das initiieren soll oder Alina

TOP 11: Mensa Revolution 

• Jasmin und Nathalie setzen sich damit auseinander und bringen es in einem kommenden Plenum

mit ein.

TOP 12: Buchvorstellung

• Jasmin setzt sich mit Wolle zusammen und bespricht ob wir das machen.

TOP 13: Malkurs (Antrag)

• Wir stimmen über den Antrag über zwei Ölmalkurse ab: 1160€

• 49 - 11 - 03: Abstimmung: 9:0:0

TOP 14: Fachschaft Rewe Kundenkarte

• Kostet die was? - kostenlos

• Werden die Rechnungen direkt zu uns geschickt? - Es könnten dann auch einfach Sachen gekauft

werden, die wir eigentlich nicht erstatten dürfen

• Sven/Jonas sprechen mit Lehramtfachschaft und Sportfachschaft

TOP 15: Care Pakete

• Bahnhofsmission: Sehr überlaufen. Idee Care-Pakete zu packen. Diskussion:

• Essensmarken vom Sozialref? - können nach Ermessen des Sozialrefs verteilt werden

• Lucas gibt an die Bahnhofsmission weiter, dass Studis an das Sozialref verwiesen werden können

TOP 16: Queer Perspectives 

• Fotoprojekt von Paul: Neuer Kostenvoranschlag wurde geschickt. Jasmin schickt diesen rum. Wir

befassen uns kommende Woche nochmal damit.

TOP 17: EDG (?)

• geschoben

TOP 17: Stib 2024

• Mensch der das Stib gemacht hat fragt nach Postkarten und Postern

• Wollen wir für das WiSe ein neues Stib? - Soll der Designer das nochmal machen? -> Ja und Ja



• -> Leo schreibt ihm

Sonstiges:

• Wir haben vielleicht einen Techniker, der kommt Freitag um 12.


